

Milad 100 Tahun TK ABA, 'Aisyiyah Singkawang Gelar Seminar Parenting

Senin, 14-10-2019

MUHAMMADIYAH.OR.ID. SINGKAWANG? Pengurus Daerah Aisyiyah Kota Singkawang dan Komunitas Ramah Anak (Koran) Singkawang menyelenggarakan Seminar Nasional Parenting yang dihadiri pemateri nasional, Bunda Kurnia Widhiastuti di Kantor Wali Kota Singkawang, Jalan Firdaus, Kelurahan Pasiran, Kecamatan Singkawang Barat, Ahad (13/10/2019).

Wakil Wali Kota Singkawang, Irwan hadir sekaligus membuka acara seminar nasional.

Kegiatan dihadiri Ketua Tim Penggerak PKK Kota Singkawang, Juli Wahyuni, Ketua Pengurus Daerah Muhammadiyah Kota Singkawang, Mukharifin serta Pengurus Pemuda Muhammadiyah Singkawang, Nasyiatul Aisyiyah Kota Singkawang.

“Rahasia kecerdasan anak berada di titik pengasuhan yang baik, mengkisahkan Rasulullah keteladanan manusia terbaik yang Allah ciptakan di muka bumi,” kata Pemateri Parenting Nasional, Bunda Kurnia Widhiastuti.

Dia menjelaskan, bagaimana Allah berkisah dan mampu meneguhkan hati dari kandungan kisah tersebut.

“Bahwa berkisah senjata Allah, dan kemampuan memahami prinsip kecerdasan spiritual, rupawan dengan kesehatan cara berpikir dan kemampuan mengolah jiwa dan mengatasi persoalan hidup di masa depan,” tuturnya.

Menurutnya, peran terbaik yang paling tepat adalah peran utama seorang ayah yang dinantikan suaranya dalam berkisah dengan membicarakan orang hebat dan berbudi pekerti luhur dan berkualitas menenangkan jiwa anak dan orangtua.

Wakil Wali Kota Singkawang, Irwan mengatakan bagaimana membangun kecerdasan emosional dalam rangka membentuk karakter anak di usia dini, ini sebuah kebutuhan bagi bangsa ini.

“Bangsa Indonesia tanpa terkecuali Kota Singkawang, semua harus bisa mampu membawa masyarakat dan daerah ini menjadi negara yang lebih maju,” katanya.

Irwan mengatakan orangtua harus rajin mendoakan anaknya menjadi lebih baik dan memberikan nilai-nilai kebaikan kepada anak-anaknya.

Sementara Ketua Pengurus Daerah Aisyiyah Kota Singkawang, Henry Tri Purwati mengatakan bahwa kegiatan seminar ini dalam rangka Milad ke 100 TK Aisyiyah Bustanul Athfal.

“Kenapa kita ambil seminar parenting nasional, karena pendidikan karakter sangat penting untuk anak anak kita, kami bertekad untuk dapat menyelenggarakan kegiatan ini dan sangat penting bagi keluarga dan masyarakat,” ujarnya. (*)

